
Unsere Kandidaten für den
Stadtrat und die Ortschaftsräte 
zur Kommunalwahl 2024

RAGUHN-JEßNITZ
WÄHLT BLAU!

Kommunalwahl 
am 9. Juni 2024: 
AfD wählen!



Liebe Bürger von Raguhn-Jeßnitz,

nachdem Sie im vergangenen Jahr 

Deutschlands ersten AfD-Bürgermeis-

ter ins Amt gewählt haben, erhalten Sie 

am 9. Juni erneut die Gelegenheit, Ihre 

Stimme den Kandidaten der Partei zu 

geben, die Ihrer Stimme in der Poli-

tik endlich wieder Gehör verschaffen 

wird. Sie haben bereits einmal bewie-

sen, dass es möglich ist. Bei der anste-

henden Wahl können Sie der AfD nun 

auch eine solide Mehrheit im Stadtrat 

und in den Ortschaftsräten ermögli-

chen. Wofür unsere Kandidaten ste-

hen, lesen Sie in diesem Heft.

Wir freuen uns, wenn Sie mit uns ins 

Gespräch kommen wollen! Wir setzen 

uns mit Ihnen in Verbindung, wenn Sie 

eine E-Mail schreiben an:

  abi@afd-lsa.de

Unsere Kandiadaten :

1. Sabine Heinz

2. Ulf Rosenek

3. Marcel Schröder

4. Tim Vogel

5. Susanne Holzky

6. Sandro Geist

7. Regina Loth

8. Erik Göricke

9. Marco Brose

10. Michael Feige

11. Monika Schröder-Kuhnert

12. Kai Göricke
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Sabine Heinz

Listenplatz 1 Stadtrat 

Raguhn-Jeßnitz

Listenplatz 1 Ort-

schaftsrat Raguhn

Ich bin Sabine Heinz, 52 Jahre alt, gebo-

ren in Dessau, aufgewachsen zwischen 

Wolfen, Dessau und Raguhn-Jeßnitz. 

Nach meinem Abschluss an der POS 

habe ich Chemielaborantin in Rodleben 

gelernt.

Nach der Wende suchte ich mir eine Tä-

tigkeit im Einzelhandel. Hier kann ich 

auf über 22 Jahre Berufserfahrung zu-

rückblicken. Ich begann als Verkäuferin 

und konnte mich durch Fleiß und Ehr-

geiz bis zur Filialleiterin entwickeln.

Der Umzug nach Raguhn im Jahr 2011 

brachte einige Umbrüche mit sich. Bis 

2019 arbeitete ich für die Firma SOEX in 

Wolfen. Seit 2018 wende ich all meine 

Zeit für die Pflege meiner Angehörigen 

auf.

Im Juli 2019 wurde ich in den Ort-

schaftsrat Raguhn und Stadtrat unserer 

gemeinsamen Stadt Raguhn-Jeßnitz 

gewählt. Meine erste Amtszeit war für 

mich als politischer Neuling aufregend 

und spannend. Von Beginn an durfte ich 

die Funktion der stellvertretenden Frak-

tionsvorsitzenden unserer vierköpfigen 

Fraktion übernehmen. In dieser Zeit 

konnte ich mich weiterbilden und viele 

wichtige Fertigkeiten hinzugewinnen. 

Ich darf die Interessen der Bürger im 

Sozialausschuss der Stadt Raguhn-Jeß-

nitz und im Aufsichtsrat der städtischen 

Wohnungsbaugesellschaft, der JWG, 

vertreten. Seit Oktober 2023 bin ich die 

Fraktionsvorsitzende der AfD-Fraktion 

im Stadtrat von Raguhn-Jeßnitz. Mit 

der Eingliederung des Jobcenters in den 

Landkreis Anhalt-Bitterfeld, bin ich in 

diesem Ausschuss als sachkundige Ein-

wohnerin tätig. Sehr stolz bin ich dar-

auf, seit 2024 Schöffe am Landgericht in 

Dessau zu sein. 

Weil mir unsere Stadt Raguhn-Jeßnitz 

am Herzen liegt und weil ich meine 

Heimat liebe, stelle ich mich erneut zur 

Wahl für den Stadtrat Raguhn-Jeßnitz 

und den Ortschaftsrat Raguhn. Trotz 

der hartnäckigen Arbeit der vergangen 

fünf Jahre sind noch einige Dinge zu 
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verbessern oder überhaut anzugehen, 

für die bisher leider keine Mehrheiten 

im Stadtrat zu erreichen waren. 

So liegen mir besonders unsere Jugend-

lichen und die Senioren am Herzen. Das 

Freizeitangebot für Kinder und junge 

Erwachsene muss dringend verbessert 

werden. Die Jugend und die Senioren 

sollten eine Stimme im Sozialausschuss 

bekommen und dort über eigene Ver-

treter ihre Anliegen vortragen können. 

Überhaupt und allgemein sollte das 

Vereinsleben unserer Stadt viel besser 

bekannt gemacht und gefördert wer-

den. Es gibt so viele Möglichkeiten – bit-

te geben Sie mir Ihr Vertrauen, damit 

ich diese Dinge angehen kann.

Ulf Rosenek

Listenplatz 2 Stadtrat 

Raguhn-Jeßnitz

Listenplatz 1 Ort-

schaftsrat Jeßnitz

Ich bin 58 Jahre alt und in Wolfen gebo-

ren. Nachdem ich heiratete, wurde ich 

Vater und bin seit einigen Jahren stolzer 

Opa.

Nach der Schule habe ich eine Aus-

bildung zum Gießereifacharbeiter ge-

macht. Gearbeitet habe ich in dem 

seltenen Beruf als Kunst- und Glo-

ckengießer. Später bildete ich mich 

weiter und spezialisierte mich für die 

Druckgusstechnik. Im Unternehmen 

war ich Ausbilder für Erwachsene und 

Führungskraft in der Abteilung Druck-

gusstechnik für Automobilteile. Heute 

arbeite ich in einem nahen Chemieun-

ternehmen und bin dort für die Logistik 

und vor allem für die Qualitätssiche-

rung verantwortlich. 

Seit 2013 ist Jeßnitz meine Heimat ge-

worden. Hier haben meine Frau und ich 

ein Haus mit einem kleinen Garten von 
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der Familie meiner Frau übernommen 

und fühlen uns pudelwohl. 

Ich darf die AfD im Ortschaftrat Jeßnitz 

und seit 2023 auch im Stadtrat der Stadt 

Raguhn-Jeßnitz vertreten. Im Stadtrat 

bin ich Mitglied im Haupt- und Finanz-

ausschuss. Neben dem kommunalen 

Ehrenamt bin ich der Vorsitzende des 

ältesten Stadtverbandes der AfD in 

Deutschland und Mitglied im Kreisvor-

stand der AfD Anhalt-Bitterfeld.

Trotz einiger Verbesserungen in der 

Infrastruktur in Jeßnitz besteht viel 

Potential, Straßen und Wege in Ra-

guhn-Jeßnitz zu verbessern. Beispiel-

haft seien hier die Rathausstraße und 

die Leopoldstraße, aber auch die klei-

nen Straßen im gesamten Stadtgebiet 

genannt, die mittlerweile seit Jahrzehn-

ten nicht beachtet werden. Mit der neu-

en Kita wurden erste Weichen für eine 

Verbesserung der Betreuung unserer 

Kinder und Enkel gestellt, das muss in 

den kommenden Jahren fortgeführt 

werden.

Marcel Schröder

Listenplatz 3 Stadtrat

Raguhn-Jeßnitz

Listenplatz 2 Ort-

schaftsrat Raguhn

Ich bin Marcel Schröder, 40 Jahre alt, 

geboren in Wolfen. Nach meinem Real-

schulabschluss im Jahr 2000 begann 

ich eine Ausbildung zum technischen 

Assistenten für Informatik, die ich er-

folgreich abschloss. Von 2004 bis 2016 

war ich als Soldat auf Zeit an mehreren 

Standorten als IT-Feldwebel eingesetzt. 

Hier durchlief ich verschiedene Aus- 

und Weiterbildungen, unter anderem 

zum IT-Spezialisten und zum Anwen-

dungsprogrammierer. Mit meinem 

Ausscheiden aus dem aktiven Dienst 

holte ich mein Fachabitur Technik nach. 

Seit 2019 arbeite ich als IT-System-En-

gineer und unterstütze Unternehmen 

bei der Modernisierung, dem Erhalt 

ihrer IT-Infrastruktur, im Bereich IT-Si-

cherheit oder auch ganz einfach im täg-

lichen Support. 

Seit 2016 sitze ich für die AfD im Ort-

schaftsrat Raguhn, seit 2020 auch im 
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Stadtrat. In dieser Zeit hatte ich teilwei-

se das Gefühl, dass wir auf der Stelle tre-

ten und es nicht richtig voran geht. Dies 

änderte sich im vergangenen Jahr mit 

der Wahl des neuen Bürgermeisters. 

Seither werden deutlich mehr Förde-

rungen beantragt und auch genehmigt. 

Hier sehe ich ein enormes Potential für 

unsere Stadt und uns als Bürger. Auch 

wenn es noch sehr viele Baustellen gibt, 

die wir angehen müssen. Ich danke Ih-

nen für das bisher geschenkte Vertrau-

en und verspreche, mich auch weiter-

hin für Ihre Belange einzusetzen.

Tim Vogel

Listenplatz 4 Stadtrat

Raguhn-Jeßnitz

Listenplatz 4 Ort-

schaftrat Jeßnitz

Ich bin Tim Vogel, 35 Jahre alt. Ich bin 

verheiratet und habe einen Sohn und 

eine Tochter. Gelernt habe ich die Be-

rufe Kälteanlagenbauer und Mecha-

troniker für Kältetechnik. In diesem 

Bereich arbeitete ich 8 Jahre, bevor ich 

eine berufliche Laufbahn bei der Feuer-

wehr begann. Seit 2016 bin ich als Feu-

erwehrmann in verschiedenen Berei-

chen tätig gewesen und aktuell bei der 

Hauptamtlichen Wachbereitschaft der 

Lutherstadt Wittenberg. Ich lebe seit 25 

Jahren in Jeßnitz und engagiere mich 

seit meiner Kindheit auch in der Frei-

willigen Feuerwehr Jeßnitz. Dort bin ich 

geschätzte Führungskraft.

Deshalb und als Beamter im mittleren 

feuerwehrtechnischen Dienst kenne 

ich mich im geltenden Recht gut aus 

oder belese mich gründlich dazu, um 

aufkommende Fragen rechtlich bes-

ser beleuchten zu können. Ich möchte 

mich im Stadtrat und im Ortschaftsrat 

einbringen, um Dinge zu verbessern – 

vor allem für die nächste Generation – 

aber auch für diejenigen, die jeden Tag 

arbeiten oder jahrzehntelang gearbei-

tet haben, nicht um nur zuzustimmen, 

wenn es um Abstimmungen geht. Ich 

hinterfrage viel und möchte als Bürger 

der Stadt ein würdiger Vertreter für die 

Bürger sein.
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Susanne Holzky

Listenplatz 5 Stadtrat 

Raguhn-Jeßnitz

Listenplatz 3 Ort-

schaftsrat Jeßnitz

Ich bin 58 Jahre alt und habe zwei Kin-

der. Geboren bin ich in Karl-Marx-Stadt. 

Nach meiner Ausbildung zur Stoma-

schwester stellte ich einen Ausreise-

antrag und verließ 1986 meine Heimat. 

Heimweh und der Charme Sachsen-

Anhalts zogen mich aber zurück. Zuerst 

nach Halle und dann 2021 nach Jeßnitz. 

Begeistert an Raguhn-Jeßnitz hat mich 

das großartige Angebot an Naherho-

lungsmöglichkeiten, angefangen beim 

Irrgarten bis hin zur Goitzsche.

Bisher bin ich ein politischer Neu-

ling. Sehr gern war ich ehrenamtlicher 

Wahlhelfer, für diese Wahl allerdings 

muss dieses Ehrenamt ruhen, da ich 

jetzt selbst kandiere.

Transparenz der Verwaltung für alle 

Bürger ist mir wichtig. Deshalb möchte 

ich, dass die Sitzungen des Stadtrates 

aufgezeichnet und veröffentlicht wer-

den, so kann jeder Bürger sich selbst ein 

Bild machen von den Vorgängen wäh-

rend der Ratssitzungen. Da Geld leider 

knapp ist und immer wieder Gelder 

für wichtige Projekte in der Stadt nicht 

vorhanden sind, möchte ich mich auch 

dafür einsetzen, dass jeder Bürger ein-

fach und schnell nachvollziehen kann,  

wofür wieviel Geld in unserer Stadt ge-

nutzt wird.

Sandro Geist

Listenplatz 6 Stadtrat 

Raguhn-Jeßnitz

Listenplatz 1 Ort-

schaftsrat Altjeßnitz

Ich bin 54 Jahre alt und in Wolfen gebo-

ren. Nach der POS machte ich eine Leh-

re zum Landtechniker für Landmaschi-

nen und Traktorenmechanik. Meinen 

Grundwehrdienst beendete ich 1990. Es 

folgte eine 10-jährige Selbstständigkeit 

im Dach- und Fassadenbau. Seit 2006 

bin ich in einer Kommune als Sportstät-

tenwart angestellt.
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Ich möchte mich in meiner Heimatstadt 

für eine geordnete Grünpflege, nutzba-

re Spielplätze und bespielbare Sport-

plätze einsetzen. Ebenfalls liegt mir der 

Gutspark mit seinem Irrgarten sehr am 

Herzen. Hier muss unbedingt ein Café 

betrieben werden. 

Regina Loth

Listenplatz 7 Stadtrat 

Raguhn-Jeßnitz

Listenplatz 3 Ort-

schaftsrat Raguhn

Ich bin seit kurzer Zeit Rentnerin und 

habe mein ganzes Leben in Raguhn ver-

bracht. Ich bin verheiratet, habe 2 Söhne 

und 3 Enkelkinder. Nach meiner Lehre 

in der Filmfabrik Wolfen begann ich bei 

ESRA zu arbeiten. Dort blieb ich bis zum 

Übergang in den Ruhestand. 

Ich kandidiere für den Stadtrat und 

den Ortschaftsrat Raguhn, weil ich jetzt 

endlich die Zeit habe, mich in die kom-

plexen Vorgänge der Kommunalpolitik 

einzuarbeiten. Mit meinen Erfahrungen 

als Geschäftsfrau und Mitglied im Auf-

sichtsrat der Kreissparkasse bringe ich 

die richtigen Voraussetzungen mit, den 

Haushalt der Stadt genau zu prüfen und 

Mittel so zu verwenden, dass ein Mehr-

wert für unsere Einwohner rauskommt.

Erik Göricke

Listenplatz 8 Stadtrat 

Raguhn-Jeßnitz

Listenplatz 5 Ort-

schaftsrat Jeßnitz

Marco Brose

Listenplatz 9 Stadtrat 

Raguhn-Jeßnitz

Listenplatz 6 Ort-

schaftsrat Jeßnitz

Ich heiße Marco Brose, bin 45 Jahre alt 

und in Wolfen geboren. Ich habe eine 

14-jährige Tochter und wohne seit 2002 

in Jeßnitz. Nach meiner Schulausbil-

dung in Muldenstein hab ich eine Lehre 

zum Industriemechaniker bei der DB 

AG gemacht. Nach erfolgreichem Ab-

schluss war ich einige Jahre in der Fern-
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meldetechnik deutschlandweit unter-

wegs. Seit 2002 arbeite ich als Monteur 

für Ladenbau, Möbelbau sowie Innen-

einrichtungen europaweit. Ich liebe 

meine Heimat und ihre Umgebung und 

möchte deshalb gern dazu beitragen, 

dass Spielplätze und Grünanlagen ge-

pflegt und saubergehalten werden, so-

dass sie auch ohne Bedenken genutzt 

werden können. 

Desweiteren sollten einige Straßen und 

Radwege unbedingt wieder auf Vorder-

mann gebracht werden, um eine ver-

nünftige und sichere Nutzung zu er-

möglichen.

Michael Feige

Listenplatz 10 Stadt-

rat Raguhn-Jeßnitz

Listenplatz 2 Ort-

schaftsrat Jeßnitz

Ich bin 47 Jahre alt und habe ein Kind, 

das der Inhalt meines Lebens ist. Gebo-

ren und aufgewachsen bin ich in Wol-

fen. In Jeßnitz machte ich nach meiner 

Schulzeit eine Ausbildung zum Elek-

triker. Seitdem bin ich Handwerker mit 

Herz und Seele. Vor 12 Jahren zog ich 

nach Jeßnitz. Jeßnitz ist seitdem meine 

Heimat. Hier lebe ich, hier liebe ich, hier 

bin ich zuhause.

Ich habe in meiner Zeit als Ortschafts-

rat in Jeßnitz mitbekommen, dass nicht 

alle Stadträte das Wohl des Großen und 

Ganzen im Blick haben, sondern ab und 

an von persönlichen Befindlichkeiten 

getrieben sind. Als Stadtrat möchte ich 

die Positionen der Bürger unserer Stadt 

vertreten. Ich möchte, dass unsere 

Spielplätze sauber sind und funktionie-

ren. Ich möchte, dass das Ortsbild wie-

der schön wird, dass regelmäßig Rasen 

gemäht wird und winterliche Hinterlas-
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senschaften schnell geräumt werden. 

Allgemein möchte ich mehr Ordnung 

und Sicherheit für unser Raguhn-Jeß-

nitz.

Monika Schröder-
Kuhnert
Listenplatz 11 Stadtrat 

Raguhn-Jeßnitz

Listenplatz 4 Ort-

schaftsrat Raguhn

Ich bin Monika. Mit meinen über 70 Jah-

ren an Lebenserfahrung blicke ich stolz 

auf meine drei Kinder und sechs Enkel. 

Schon kurz nach der Wende 1990 bin ich 

von Bobbau nach Raguhn an den Markt 

gezogen. Dort helfe ich seit Jahr und Tag 

bei den Veranstaltungen. Mit meinem 

Mann lebe ich glücklich zusammen und 

habe – wie jeder Rentner weiß – wenig 

Freizeit. Das, was an Freizeit übrigbleibt, 

möchte ich gern in unsere Stadt Ra-

guhn-Jeßnitz stecken.

Ich fahre gerne Rad und als mobile 

Rentnerin möchte ich, dass die Deich-

verteidigungswege ungehindert von 

Fahrrädern genutzt werden können. Im 

Allgemeinen sieht es mit Fahrradwegen 

schlecht aus in Raguhn, sodass ich auch 

hier große Potentiale sehe. Es wäre auch 

schön und könnte die Vereine entlasten, 

wenn die Toiletten in der Grundschule 

bei Veranstaltungen auf dem Raguhner 

Marktplatz wieder für die Öffentlichkeit 

zur Verfügung stehen würden.

Kai Göricke

Listenplatz 12 Stadtrat

Raguhn-Jeßnitz

Listenplatz 5 Ort-

schaftsrat Jeßnitz

Ich bin Kai Göricke, 62 Jahre alt, verhei-

ratet und mittlerweile stolzer Opa. Nach 

der POS habe ich Maurer gelernt und 

war lange Zeit als Polier tätig. Seit 1988 

lebe ich im schönen Altjeßnitz. 

Meine Schwerpunkte in der Stadtpoli-

tik liegen vor allem im Bereich der Inf-

rastruktur und der Grünanlagen, aber 

auch die Ordnung, Sicherheit und die 

Sauberkeit im Stadtgebiet liegen mir 

sehr am Herzen.
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V.i.S.d.P: 

Kreisverband Anhalt-Bitterfeld
Binnengärtenstraße 9
06749 Bitterfeld
Vorsitzender: Daniel Roi

 abi@afd-lsa.de

 03493 – 339776
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Kandidatenfotos Seiten 2 und 3: Eigene

Kreisverband
Anhalt-Bitterfeld

Unterstütze uns auch mit einer Spende, die Du sogar von 
der Steuer absetzen kannst – vielen Dank!

Spendenkonto: AfD Kreisverband Anhalt-Bitterfeld
Deutsche Bank PGK, IBAN: DE23 8607 0024 0616 3299 00
Verwendungszweck: „Spende“ und vollständige Adresse (für die 
Ausstellung der Zuwendungsbescheinigung)

Werde noch heute  
                        Mitglied der AfD!

Hier geht es zum Antrag. Oder nutze
einfach unser Online-Formular unter:
mitmachen.afd.de

Dein Land braucht Dich.  

Folge uns im Internet und auf Social Media:

 afd-anhalt-bitterfeld.de

  facebook.com/AfD.ABI

 x.com/AfD_KV_ABI

 t.me/afd_Anhalt_Bitterfeld


